



El líder empresarial tenía 82 años.

Encabezó el gremio desde 1991

Murió el destacado empresario Roberto Fantuzzi, presidente histórico de Asexma

El empresario Roberto Fantuzzi, histórico y carismático presidente de la Asociación de Exportadores de Manufacturas (Asexma), murió ayer a los 82 años.

La información fue confirmada por el gremio que encabezó desde 1991, que a través de un comunicado lo calificó como "referente histórico de la industria nacional, líder visionario, de-

fensor incansable de las PYMES, impulsor de la innovación y voz comprometida con el desarrollo de Chile".

Desde el Gobierno destacó su figura el ministro de Hacienda, Mario Marcel, quien reveló que tuvo una relación cercana con Roberto Fantuzzi, dado que "él fue dirigente junto con mi padre de Asexma y luego del Centro de la Productividad Indus-

trial, así que me tocó conocerlo en lo personal. Es dolorosa su pérdida".

Desde el mundo empresarial, la presidenta de la CPC, Susana Jiménez, sostuvo que Fantuzzi "fue un incansable promotor del emprendimiento y la internacionalización de las pequeñas y medianas empresas chilenas. Deja un importante legado".